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２年生 書き初めに挑戦しました 

 

 

 

 

 

   １月２９日の音楽集会の発表に向けて、合唱の練習に取り組み 

ました。今回は、全部で 4 曲歌うことになり、季節を感じさせる 

歌を選びました。代表の児童がセリフで曲の間をつなぐ劇風の発 

表に挑戦しています。音楽会では、速さをそろえることや笑顔で 

歌うことなどを意識してきたので、今回の練習では、その経験を 

生かして歌えるようにしました。みんなで指揮者を見つめ、学年一つになり 1 年生らしさが感じられ 

る元気な歌声を教室や体育館に響かせられるように頑張っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 書き初めでは、文字が上手に書けるようにという願いをこめて、

フェルトペンを用いて「新しい年」と書きました。 

正しい姿勢で字形や文字の中心に気をつけながら、一字一字丁寧

に書きました。「緊張してしまうな。」「文字の中心をそろえて書くの

は難しいな。」「良い字が書けたよ。」など様々なつぶやきが聞こえて

きました。あわせて、今年がんばりたいことも掲示していますので、

ぜひご覧ください。 

３年生 どんど焼き交流会 

今年も万騎が原地域ケアプラザのどんど焼きに参加しました。 

お正月に飾った門松や松飾り等を積み上げ、子どもたちの目の前で 

焼きました。目の前で燃え上がる様子に、驚いていました。どんど焼 

きの煙に当たったり、団子を食べたりすると、一年健康に過ごせると 

いう意味があるそうです。 

リコーダーで「山のこだま」を演奏した後、子どもたちも棒の先に 

つけた団子を炙って、ごちそうになりました。 

 

４年生 「クラブ活動リーフレットをつくろう」 

 最近の国語の学習では、３年生にクラブ活動の魅力を紹介する 

リーフレットを作成しています。前単元の「アップとルーズで伝え 

る」を学習し、自分が伝えたい内容に沿った写真の選び方を学びま 

した。３年生に分かりやすいようにするためにはどのように書けば 

よいか、またどんな写真を撮ればいいのかを考えて、クラブ活動で 

iPadを使用し撮影した写真を使い、作成しました。３年生に渡し、 

「来年是非自分のクラブに来てほしい。」と嬉しそうにしていました。 

教育活動 

１月の 



５年生 ６年生に向けて 学年集会 

 １月１０日（金）に、学年集会を開きました。５年生の最後にどう 

いう姿になっていたいかを学年全員で話し合いました。 

話し合った内容と各自の具体的な目標を廊下に掲示し、毎日振り返 

りをしながら、６年生へ向けてのラストスパートを開始しました。集 

会の最後には、実行委員の司会のもと、学年カルタ大会を開きました。 

全員で真剣に話し合い、全員で全力で楽しむ姿に一年間の成長を感 

じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童支援専任より  

 ７日（火）の朝、校門から子どもたちの「おはようございます」という元気な声が聞こえてきました。

教室では、久しぶりに再会した友達や先生と冬休みのことについて笑顔で話す姿がたくさん見られまし

た。その声を聞いて「みんな無事に充実した冬休みを過ごせたのかな」とほっと胸を撫で下ろしました。 

また、校門に立つ地域の方々や旭警察署の方々、放課後キッズクラブのスタッフなど多くの方々と新年

のご挨拶をさせていただきました。そこで感じたことは、二小の教職員や子どもたちは、こんなに多くの

方々に支えられて教育活動を行えているのだなということです。周囲の方々の細やかな配慮や支援のおか

げで子どもたちは安心・安全に登下校することができ、充実した学校生活を送ることができています。 

これからも子どもたちが地域を大切にし、感謝の気持ちをもって過ごすことができる。そんな二俣川小

学校にしていけるように教職員一同力を合わせて取り組んでいきます。 

６年生 授業参観での学習 

 １月１５日（水）には、授業参観がありました。 

１組は図工「クローズアップで見える新世界」で、自分で撮影した 

写真をもとに物語や出来事を想像して絵で表現しました。２組は家 

庭科「お弁当づくりの計画」を保護者の方を交えて行いました。３ 

組は社会「子育てをしている人々を支えるためにどのような取組が 

されているのか」クラスで考える学習を行いました。学習もまとめ 

に向けてしっかり行っていきたいと思います。 

５組 合同宿泊学習の報告会 

１１月に行われた合同宿泊学習の振り返りを行ったとき、子ども 

たちから、宿泊学習のことについて保護者の方に報告したいという 

話がでました。そこで、約１ヶ月かけて準備をして、１月の授業参 

観で報告会を行いました。 

自分たちの発表内容がよく伝わるように、はっきりした声で練習 

したり、原稿を覚えて、聞いてくれる人たちのほうを見て話す練習 

をしたりしました。いろいろな方にほめてもらい、前に立って話す 

ことに自信をもつことができました。 


